



Klub der Liesinger Volkspartei

Die Wiener
Volkspartei
Liesing

Die gefertigten BezirksrätlInnen des Klubs der Volkspartei Liesing stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 15. Dezember 2022 folgenden

Antrag

betreffend Schaffung einer „Grätzelinitiative Liesing“ nach dem Vorbild in Ottakring

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, unter Einbeziehung der Bezirksvertretung Liesing, ersucht an die Wirtschaftsagentur Wien heranzutreten um die Umsetzung einer „Grätzelinitiative Liesing“ anzustreben. Hierdurch sollen - wie sich am Vorbild der „Grätzelinitiative Ottakring“ zeigt - Leerstände von Geschäftsflächen verringert und die Konkurrenzfähigkeit der Liesinger Nahversorgungsunternehmen unterstützt werden.

Begründung:

Die COVID-19 Pandemie, der Konkurrenzdruck durch Onlinehandel und die großen finanziellen Bürden für kleine Betriebe und Unternehmen haben auch Liesing nicht verschont. Laut Zeitungsberichten herrscht auch in Liesing ein großer Bestand an leerstehenden Geschäftslokalen.

Marcell-Ricardo Herzig
Bezirkssrat

Mahmudur Rahman, MSc.
Bezirkssrat

Mag. Patrick Gasselich
Bezirksvorsteher-Stv.

Philipp Stadler-Simbürger
Klubobmann